

Andrés Sougarret ingresa como socio a fondo de inversión minero de Alza Group

El expresidente ejecutivo de Codelco se encargará de la selección de las empresas en las que invertirá el vehículo "Mining Tech".

POR CRISTÓBAL MUÑOZ H.

A casi cuatro meses de su renuncia a Codelco, el cotizado expresidente ejecutivo de la minera estatal, Andrés Sougarret, vuelve al ruedo. Esta vez, de la mano del fondo de inversión "Mining Tech" de Alza Group.

Tras 35 años de carrera en la industria minera -de los cuales 19 años fueron en la cuprífera del Estado- el ejecutivo arribó como socio del fondo que invertirá en startups de tecnología minera.

"El mining tech ha ido evolucionando cada vez más, es un sector creciente. Hoy, las empresas mineras dependen mucho de la tecnología y hay distintos grados de madurez en los procesos", sostuvo Sougarret a DF.

Sin embargo, la tecnología no permea a todas las áreas de la industria. "En las plantas esto está mucho más desarrollado, pero en

la mina propiamente tal es donde probablemente estamos más atrasados", advirtió.

Según Sougarret, "el ambiente minero es mucho más agresivo y todo lo que es tecnología es más difícil, por lo tanto, hay que desarrollar sistemas que permitan mantenerse operativos de forma continua".

Este panorama sería especial-

mente complejo para las startups. "La minería genera grandes volúmenes y por lo tanto, se requieren grandes empresas, y a las firmas más chicas les cuesta mucho más desarrollarse", afirmó.

Como socio del fondo de inversión, Sougarret se encargará de la

selección de las empresas en las que se invertirá. Tras materializar las inversiones, pasará a formar parte de algunos directorios de las compañías que ingresen a la cartera de "Mining Tech".

Acelerar hasta 15 empresas

A través de la estrategia *growth equity* o capital de crecimiento, el

perencia del equipo para acelerar su crecimiento. La meta es transformar los 18 meses que puede durar un ciclo de venta, en diez meses", sostuvo el *portfolio manager* del fondo, Andrés Rodríguez.

La idea es entrar a la propiedad en empresas con cerca del 20% y tener un asiento en el directorio.

En cuanto a tamaño, buscan empresas con ventas de entre

proviene principalmente de Chile, Perú y Brasil.

El fondo se encuentra afinando los últimos detalles para su primer cierre pronosticado para este fin de año, esperando alcanzar los US\$ 15 millones, de los cuales US\$ 8 millones serán aportes y otros US\$ 7 millones esperan apalancar con Corfo, a través de su programa de líneas de financiamiento de capital de riesgo.

El fondo está dirigido a inversionistas calificados, con un ticket mínimo de US\$ 50 mil. También, apuntan a los grandes actores de la industria minera. El fondo estructuró una serie reservada para dos inversionistas estratégicos que entren al vehículo con una inversión de US\$ 5 millones o más. "Esos inversionistas van a poder participar del comité de inversiones", destacó el cofundador de Alza, Álvaro Alliende.

El fondo invertirá en startups de tecnología minera, que tengan ventas entre US\$ 100 mil y US\$ 3 millones.

fondo "Mining Tech" busca acelerar la expansión de entre 12 a 15 empresas que se dedican al desarrollo de la tecnología minera.

"El objetivo es poder darle apoyo a estas startups mineras tecnológicas, tanto desde el punto financiero como con la red de contactos y ex-

US\$ 100.000 y US\$ 3 millones, las que pretenden incrementar a un orden de entre US\$ 10 millones a US\$ 15 millones, para luego, buscar una venta futura.

Si bien el fondo tiene un foco en Latinoamérica, gran parte de las 50 startups con las que han conversado



El *portfolio manager* de Mining Tech, Andrés Rodríguez; el socio del fondo, Andrés Sougarret; y el cofundador de Alza Group, Álvaro Alliende.

IBARO CASTRO